

Kinderbaustelle für die Giraffenbären

In der „Integrativen Kita Giraffenbären“ in Refrath wurde die neue Kinderbaustelle eingeweiht. Neben Brettern, Schubkarren und Baustellenschildern ist das Glanzlicht ein großer Buddelkran.

„Was die Kinderbaustelle so einzigartig macht, ist nicht allein, dass sie die Kinder zu kreativem Spiel mit allerlei Material einlädt, sondern auch Mädchen animiert, sich mit ‚Jungs-Berufen‘ zu beschäftigen und neue Spielarten auszuprobieren“, sagt **Ulrike Wehrle**, Leiterin der Integrativen Kita.

Außerdem binde die Kinderbaustelle auch die Integrativkinder ein; selbst der Buddelkran könne von Kindern der Kita benutzt werden, so Wehrle.

Mit 3000 Euro wurde das Projekt vom „Lions Club Bensberg-Schloss“ gefördert, **Nicole und Felix Nagelschmidt** waren stellvertretend vor Ort. Der Verein, der rund 35 Mitglieder zählt, fördert vor allem lokale Projekte in der Kinder- und Jugendbildung. (smü)



Die Kinder der Kita Giraffenbären hatten viel Spaß auf ihrer neuen Kinderbaustelle. (Foto: privat)

betriebenen Brennstoffzellen-Hybridbus des Regionalverkehrs Köln (RVK) anreisen. Bei einem Workshop konnten die Nachwuchswissenschaftler das eigene Wissen und Geschick trainieren, außerdem selber tüfteln, löten und verschalten. „Auf diese Weise können wir

für alternative Antriebs-Technik begeistern, Interesse wecken und Berührungsängste gegenüber Technik abbauen“, erklärte Professor **Andreas Lohner**.

Möglich wurde der Besuch durch die Mitgliedschaft der Schule im MINT-Netzwerk

Rhein-Berg, das eine praxisnahe Förderung von Kompetenzen in der Fächern Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik, kurz MINT, verfolgt. (smü)

Buntes Fest
für Flüchtlinge

Kinderbaustelle für die Giraffenbären

In der „Integrativen Kita Giraffenbären“ in Reith wurde die neue Kinderbaustelle eingeweiht. Neben Brettern, Schubkarren und Baustellenschildern ist das Glanzlicht ein großer Buddelkran.

„Was die Kinderbaustelle so einzigartig macht, ist nicht allein, dass sie die Kinder zu kreativem Spiel mit allerlei Material einlädt, sondern auch Mädchen animiert, sich mit Jungs-Beruten zu beschäftigen und neue Spielarten auszuprobieren“, sagt **Ulrike Wehrle**, Leiterin der Integrativen Kita.

Außerdem binde die Kinderbaustelle auch die Integrativkinder ein; selbst der Buddelkran könne von Kindern der Kita benutzt werden, so Wehrle.

Mit 3000 Euro wurde das Projekt vom „Lions Club Bensberg-Schloss“ gefördert. **Nicole und Felix Nagelschmidt** waren stellvertretend vor Ort. Der Verein, der rund 35 Mitglieder zählt, fördert vor allem lokale Projekte in der Kinder- und Jugendbildung. (smü)



Die Kinder der Kita Giraffenbären hatten viel Spaß auf ihrer neuen Kinderbaustelle. (Foto: privat)

betriebenen Brennstoffzellen-Hybridbus des Regionalverkehrs Köln (RVK) anreisen. Bei einem Workshop konnten die Nachwuchswissenschaftler das eigene Wissen und Geschick trainieren, außerdem selbst tüfteln, löten und verschalten. „Auf diese Weise können wir

für alternative Antriebs-Technik begeistern, Interesse wecken und Berührungspunkte gegenüber Technik abbauen“, erklärte Professor **Andreas Lohner**.

Möglich wurde der Besuch durch die Mitgliedschaft der Schule im MINT-Netzwerk

Rhein-Berg, das eine praxisnahe Förderung von Kompetenzen in der Fächern Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik, kurz MINT, verfolgt. (smü)

Buntes Fest für Flüchtlinge

Die Mitarbeiter des Arbeiter-Sa-